

Eine Auszeit vom Alltag ermöglichen

Betriebsrat der Werke II und III der Gebr. Kemper aus Olpe übergibt Spende an Deutschen Kinderhospizverein e.V.

Olpe - Ein großes Herz für den Deutschen Kinderhospizverein e.V. zeigte die Belegschaft der Werke II und III der Gebrüder Kemper GmbH & Co. KG: Stolze 1.000 Euro wurden gesammelt und jetzt vom Betriebsratsvorsitzenden Michael Jung (li.) und seinem Stellvertreter Benjamin Hacke (re.) an Melanie Bähr, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising beim DKHV e.V., übergeben.

„Unser Augenmerk liegt seit jeher auf dem Versprechen an die betroffenen jungen Menschen mit einer lebensverkürzenden Erkrankung und ihre Familien, an ihrer Seite zu sein und zu bleiben, egal wie schwer die Situation auch ist“, erläuterte Melanie Bähr die Arbeit des DKHV e.V. kürzlich bei einer Tasse Kaffee im Haus der Kinderhospizarbeit an der Olper Trift. Der Deutsche Kinderhospizverein ist eine Anlaufstelle für betroffene Familien, wo sie sich austauschen und vernetzen können - und so die Selbsthilfe gestärkt wird. „Hier wird so eine wichtige Arbeit bei den Familien zuhause geleistet“, zeigte sich Michael Jung beeindruckt. „Wir freuen uns sehr, mit unserer Spende den Familien mit lebensverkürzend erkrankten jungen Menschen eine Auszeit vom Alltag zu ermöglichen.“

Zum Verein:

Der Deutsche Kinderhospizverein e.V. (DKHV e.V.) wurde 1990 von betroffenen Familien gegründet. Der Verein ist Wegbereiter der Kinderhospizarbeit in Deutschland. Mit ambulanten Kinder- und Jugendhospizdiensten bundesweit an mehr als 30 Standorten begleitet und unterstützt er Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit einer lebensverkürzenden Erkrankung und deren Familien. Mit über 140 hauptamtlichen und mehr als 1.300 ehrenamtlichen Mitarbeitenden unterhält der DKHV e.V. seine zentrale Geschäftsstelle im Haus der Kinderhospizarbeit in Olpe. Unter seinem Dach bietet die Deutsche Kinderhospizakademie jährlich mehr als 50 Seminar-, Begegnungs- und Bildungsangebote für betroffene Familien, ehrenamtliche Begleiter und Interessierte an. Der Verein ist eine bundesweite Fachorganisation und vertritt als solche die Interessen zahlreicher ambulanter und stationärer Kinder- und Jugendhospizangebote mit dem Ziel die Kinder- und Jugendhospizarbeit und deren Strukturen zu stärken. Darüber hinaus thematisiert der DKHV e.V. die Lebenssituation, das Sterben und den Tod von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit einer lebensverkürzenden Erkrankung in der Öffentlichkeit.

Pressekontakt:

Deutscher Kinderhospizverein e.V.
Miriam Hubmayer
In der Trift 13
57462 Olpe

Tel. 0 27 61 / 94 12 9-31
Mobil: 0170 / 20 46 308
miriam.hubmayer@deutscher-kinderhospizverein.de
www.deutscher-kinderhospizverein.de

